



CARLIN
LUXURY PROPERTIES

6 Pièces

190 m²

Réf. 4009

3 120 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un environnement calme, au cœur de la campagne et en position dominante, cette superbe villa entièrement rénovée et repensée dans les moindres détails offre un cadre de vie rare, entre élégance, sérénité et douceur méditerranéenne. Dès l'arrivée, le charme opère : entourée de pins et d'un jardin paysager aux essences méditerranéennes de plus de 3000 m², la propriété profite d'un calme absolu et d'une magnifique vue dégagée sur la nature, sans aucun vis-à-vis, tout en restant à proximité immédiate des commodités. La villa d'environ 190 m² développe des volumes généreux baignés de ...

Nestled in a peaceful setting in the heart of the countryside and occupying an elevated position, this superb villa—fully renovated and reimagined down to the finest detail—offers a rare lifestyle blending elegance, serenity, and the gentle Mediterranean atmosphere. Its charm is immediate: surrounded by pine trees and a landscaped garden of over 3,000 m² featuring Mediterranean flora, the property enjoys absolute tranquility and magnificent, unobstructed views of the natural landscape—with no overlooking neighbors—while remaining close to all amenities. Spanning approximately 190 m², the villa ...

CARLIN LUXURY PROPERTIES

9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

